Residenzpaare ertanzen sich Finalplätze

Gleich drei Turnierpaaren des Tanzsportvereins "Die Residenz Münster" gelang am Wochenende der Sprung ins Finale.



Nach langer Verletzungspause erreichten **Norbert und Margit Schumacher** in der Senioren III
A-Klasse auf Anhieb nach Vorund Zwischenrunde beim ersten
Start wieder das Finale bei der
Sport-Union Witten-Annen. Die
Freude der Beiden war groß, denn
"Die crème de la crème der A III
war am Start!", - so Norbert
Schumacher nach dem Turnier,
aber "Schumis sind back". Lohn
war der 6. Platz von 14 Paaren.

Die positive Turnierbilanz der letzten Zeit von **Dirk Pape und Martina Glosemeyer** setzte sich auch beim TC Royal Oberhausen fort. In einem Feld von 10 Paaren ertanzten sie sich in der Sen I B den 3. Platz.

Reinhold und Ulrike Konopatzky vertraten ebenfalls in Witten in der Sen. III B die Farben der Residenz Münster und konnten sich von 12 Paaren für das Finale qualifizieren. Im Endergebnis belegten sie dort den 5. Platz .

06.02.2011

Elisabeth Striegan-Böhm